

**CHAMBERY**

## Gymnastique : les athlètes de l'Alerte-Gentianes ont brillé en compétitions nationale et départementale

Ce week-end des 9 et 10 avril se déroulait à Limoges, le Trophée national individuel de gymnastique féminine sous l'égide de la Fédération sportive et culturelle de France (FSCF). Cet événement était organisé par l'Elan sportif et Elfes de Limoges à Limoges.

Deux gymnastes de l'Alerte-Gentianes, entraînent en lice, Cora Valet en catégorie cadette et Andréa Defosse en junior, sous l'œil vigilant de Mathilde et Stella et coachées par Audrey et Catherine. Belle compétition pour Cora qui brille et se hisse à la 1<sup>re</sup> place sur 35. Andréa, quant à elle termine 7<sup>e</sup> sur 38.

Dimanche, se déroulait également le challenge départemental de gymnastique artistique masculine, en équipes et en indi-

viduel, au gymnase Pierre Rey à Saint-Jean-de-Maurienne.

Trois clubs de Savoie et un de Haute-Savoie, soit 80 gymnastes, entraînent en compétition. L'Alerte-Gentianes présentait 10 jeunes poussins et 15 pupilles, coachés par Axel et Lilian. En équipes, il s'agissait des challenges La Galopp (jeunes poussins), Le Granier (pupilles) et Jacques Colletaz (jeunes poussins et pupilles). Les gymnastes étaient encadrés par Axel et Lilian et cinq juges du club étaient présents ainsi que Rodolphe Geoffroy, vice-président en charge des affaires générales.

Ils ont obtenu de beaux résultats en individuel avec de nombreux podiums. Soit pour les jeunes poussins, la 1<sup>re</sup> place de Kyan Di Natale (2015), les 1<sup>re</sup> et



**Cora à droite, fière de sa 1<sup>re</sup> place, et Andréa, qui a terminé 7<sup>e</sup>.** Photo Alerte-Gentianes



**Les gymnastes, fiers de leurs médailles et coupe, ont réalisé une belle compétition.** Photo Alerte-Gentianes

2<sup>e</sup> place pour Marcus Farque et Nathan Pean (2014) et la 1<sup>re</sup> place de Charlie Charbonel (2013). En pupilles (4 agrès) : 3<sup>e</sup> place d'Hugo Faria en Poussins, 1<sup>er</sup> et 2<sup>e</sup> place pour Yoann Fabre et

Timoteusz Stelian en Benjamins. Pour les pupilles (6 agrès) : 2<sup>e</sup> place pour François Guichardan en poussins, 1<sup>re</sup> place pour Lohan Licata en benjamins et 1<sup>re</sup> place pour Estéban Carchon

en minimes. En équipes, ils se classent 2<sup>e</sup> au challenge La Galopp, 2<sup>e</sup> au challenge Le Granier et 2<sup>e</sup> au challenge Jacques Colletaz.

**Dominique USSEGLIO**